

هيئة الأوراق المالية
الدائرة الإدارية / الديوان

٢٠٢٠ ب ١٧

الرقم المتسلسل ٤١٤٠

الجهة المختصة ١١٣٠ احصاء 2

التاريخ: 2020/08/13

الرقم: 5046 /2/1/HR

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين

الموضوع: الإفصاح عن تعيين رئيس إدارة الموارد البشرية
و رئيس ادارة الائتمان

تحية طيبة وبعد،،،

بالإشارة إلى أحكام المادة (11) من تعليمات إفصاح الشركات المصدرة والمعايير المحاسبية ومعايير التدقيق لسنة 2004 وتعديلاتها حتى سنة 2019 المعمول بها، يرجى التكرم بالعلم بأن مجلس إدارة البنك قد قرر الموافقة على تعيين كل من الفاضلة "هيا ابراهيم حنا ابو عطا" كرئيس إدارة الموارد البشرية والفاضلة "منار فزار محمود العابدي" كرئيس إدارة الائتمان، حيث أنه قد تم استلام موافقة البنك المركزي الأردني على التعيين بتاريخ 2020/08/13 وحسب الأصول.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

بنك المال الأردني

٤٩١/لؤي حماد
449/Louay Hammad

Date: August 17th, 2020

Ref : HR/2/1/ 5170

Messrs. Jordan Securities Commission



Subject: Head of Human Resources And
Chief Credit Officer

Kindly be informed that the Board of Directors of Capital Bank of Jordan decided to appoint **Ms. Haya Ibrahim Hana Abu-Ata** as the **Head of Human Resources** and **Ms. Manar Nizar M. Aabidi** as the **Chief Credit Officer**.

The above information is disclosed pursuant to article (11) of the Instructions of Issuing Companies Disclosure, Accounting and Auditing Standards for the Year 2004.

Capital Bank of Jordan

Notes:

- This letter is a replacement for the letter sent to JSC on 13/08/2020.
- CBJ approval on the appointment was received on 13/08/2020.